

Les enseignants argentins descendent de nouveau dans la rue pour exiger des augmentations de salaire



Buenos Aires, 27 août (RHC)- Des professeurs d'universités publiques argentines qui font la grève depuis trois semaines sont descendus aujourd'hui dans la rue au cours d'une journée de protestation pour exiger des augmentations de salaires et de meilleures conditions de travail.

Les enseignants, qui sont également affectés par les coupes des budgets, ont été convoqués aujourd'hui à une table de dialogue à laquelle doivent participer des autorités du ministère de l'éducation.

Les enseignants ont assuré qu'ils sont disposés à continuer à manifester tant que le gouvernement n'aura pas satisfait leurs revendications. Ce dernier propose une augmentation des salaires de 15% que les enseignants jugent insuffisante. Ils demandent un salaire digne qui les éloigne de la pauvreté face à la situation difficile que vit le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170058-les-enseignants-argentins-descendent-de-nouveau-dans-la-rue-pour-exiger-des-augmentations-de-salaire>



Radio Habana Cuba